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【 出 席 率 】

【 先 々 週 の 出 席

【 ヴ ィ ジ タ ー 】

会員５４名中４０名　　

９５．７４％

米山奨学生

【先週のメークアップ】

【 ゲ ス ト 】
米山忠俊 様 (三条北）

　　馬塲信彦君　　韮澤喜一郎君
ガバナー連絡会議（柏崎）へ
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[スコットランド]

 
 

会 長 挨 拶 佐藤 嘉男 会長 

大変な年でした。 
7 月 12 日の夜、10 時 45 分に営業を担当していた私の弟

が腹部動脈の破裂により突然死をしてしまいました。燕の

労災病院への往復中、激しい雨が降っていたのを覚えてい

ます。弟の葬儀の打ち合わせ中に洪水になり、大変な思い

をしたのを思い出します。 
先日、7・13 水害復興記念事業委員会が開催され、 

“5 年目の節目の年に、市、市民が水害からの復興と河川

改修事業の完成を祝うとともに、二度とあのような痛まし

い災害がおこらないよう、これからも災害に強い安全・安

心のまちづくりを進めていくことを誓い、当時からこれま

で支援いただいた多くの方々に元気になった三条市をア

ピールし、感謝の気持ちを表すため全市を挙げて実施す

る”として、本日、午後 1 時 10 分より五十嵐川水害復興

記念公園において慰霊祭が行われます。市内 4 ロータリー

クラブで、この公園内に慰霊の碑と観音像を建立しまし

た。これは全国のロータリークラブからの義援金の内、ま

だ未消化の資金と市民有志の募金をあわせて、建設された

ものです。 
慰霊碑の除幕式は、市長、市議会議長と市内 4 ロータリー

クラブの当時の会長である、三条クラブ 渡辺喜彦さん、

三条南クラブから石山さん、三条北クラブ 斎藤正さん、

三条東クラブは、鈴木直前会長で行われます。 
私も参加したかったのですが、例会中ですので・・・。 
皆さんも是非、後日見学してみて下さい。 

 こんにちは。 
本年度 2 回目の挨拶を

させていただきます。 

昨日の三条新聞に詳

しく載っていましたが、

5 年前の今日 午後 1 時

15 分に堤防が決壊し

て、7・13 水害が発生し

ました。 
当会員も多くの被害が

出たと思いますが、私も

度 条南



 午後 2 時 30 分から厚生福祉会館で「水害復興記念式典」が、午後 4 時から同会場で「メモリアルコンサ

ート」があります。また、11 月 1 日（月）には『さんじょうハーフマラソン』が、1000 名位の参加を得て

五十嵐川周回コースで実施される予定です。 

これをいい機会として、被害に遭われた方々は、それぞれの自分の言葉で孫子に伝えていっていただければ

と思います。 

 昨日、7・13 水害復興記念として、平成 21 年度三条市青少年健全育成市民大会が“子どもは宝 ―大人が 

変われば子どもも変わる―“をテーマに行われました。青少年問題もこれから考えて行かなければならない 

問題だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
●米山忠俊第４分区アシスタントガバナー、三条北ロータリークラブより 
 『 2009～2010 年度 第４分区ＩＭ 』開催情報 

＊フォーラムの講演者及びパネリスト決定のお知らせ 

講演者   「企業経営について」 
        ・池田 英夫 （株）三條機械製作所 代表取締役  （三条東ＲＣ） 
        ・塚野一二三  湯田上温泉 お宿わか竹 会長   （加茂ＲＣ） 
        ・山本  賢  三之町病院  理事長       （三条北ＲＣ） 
  パネリスト 「ロータリーと企業経営など」についてパネルディスカッション 

池田英夫、塚野一二三、山本 賢、 
         木宮 隆  （株）キミヤ 代表取締役      （三条北ＲＣ） 

幹 事 報 告 荒澤 威彦 幹事 

碑 文 
平成 16 年 7 月 12 日 日本海から北陸地方にかけて停滞した梅雨前線が活発化し 新潟県中越

地方に大雨を降らせた 
三条地域では 12 日の夜から 13 日の夕方にかけて激しい雨が降り 降り始めからの総雨量は

五十嵐川上流の笠堀ダムで 486mm を観測するなど 記録的な大雨となった 
平成 16 年 7 月 13 日午後 1 時 15 分 五十嵐川はここ諏訪地内において破堤し 周辺地域では 

死者 9 名 浸水家屋 7,581 戸 浸水面積 1,320ha などの甚大な被害が発生した 
この慰霊碑は 7・13 新潟・福島豪雨災害により 地元の三条地域で亡くなられた 9 名の方々

を慰霊するとともに この災害の記憶を風化させることなく後世に伝えるべく 全国のロータリ

ークラブからの義捐金や多くの方々からの浄財を得て建立したものである 



 

 
          

 
 
       
 
 
 
 
 

 
 

 

         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
   

           
 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

んの指導に基づいて計画され、クラブ運営も順調に進まれておられると存じます。また各委員長さんを中心に

委員会活動も順次活発に行われている事と思います。大変ご苦労さまです。公式訪問ではそんなクラブの様子

をガバナーに見て頂ければと思っています。具体的には、ＰＥＴＳや地区協での新年度における勉強の成果を、

クラブ会員にどの程度浸透し且つ理解がなされているか、クラブ内の確認と検討があります。この機会を利用

しガバナーから再度御指導頂き、クラブとして、有意義な一日であり、今後の更なる飛躍の糧となるようお願

い致します。 

 

当日のスケジュールは 

1）・午前中に於いて、会長・幹事・他連絡済の皆様と懇談会 

～・７月１３日 ２３，０００円  今年度累計 ５８，０００円・ ～

米山忠俊

佐藤（嘉）君

荒澤君

吉井君 昨晩、私の不注意で「ヤケド」して、県央医師会応急診療所のお世話になりました。

若井君

馬塲（信）君

安達君

佐藤（秀）君

鈴木（武）君

田代君

坪井君

西巻君

野崎君、？君 米山ＡＧを歓迎してＢＯＸに協力致します。

改めて草野先生始め皆様に感謝した次第です。有難うございました。

第４分区米山ＡＧ、事前訪問をいただきありがとうございます。

米山ＡＧをご歓迎申し上げます。ご指導をよろしくお願い致します。

米山ＡＧ、ご苦労様です。

ＡＧ、米山さん 本日はご苦労様です。

米山ＡＧ、大変ご苦労様です。どうぞよろしくお願い致します。

第4分区ＡＧ

鈴木（圀）君

今日は公式訪問の事前訪問にお伺いしました。よろしくお願い致します。

7・13水害から丸5年、今日は復興記念式典があります。

平成16年7月13日の五十嵐川の水害から「5年」の今日、『ときわ橋』が開通。ようやく

第4分区米山アシスタントガバナーを歓迎して。

米山ＡＧ、今日はご苦労様です。ご指導よろしくお願い致します。

田中君、銅冶君、馬場（眞）君

ＢＯＸに協力致します。

米山ＡＧ、ご苦労様です。よろしくご指導の程を・・・。

米山ＡＧさん、本日はご苦労様です。ご指導よろしくお願い致します。

通れるようになりました。

土曜日のゴルフで久し振りにハーフ39が出ましたのでニコニコします。何年振りかな？

国際ロータリー第 2560 地区 
第 4分区アシスタントガバナー

 米山 忠俊 様（三条北 RC）

植木年度がスタートしました。 

本日は公式訪問前の事前訪問としてお伺いしました。宜しくお願い 

致します。 

最初に、ガバナー公式訪問に関してお話しさせて頂きます。 

植木康之ガバナーは、公式訪問で皆さんにお会いできるのを大変

楽しみにして居られます。公式訪問はクラブ会員がガバナーに接し

てガバナーの考えや人柄に触れる絶好のチャンスです。是非、当日

は多くの会員の皆様から出席を頂き、歓迎の意を表して頂きますよ

うお願い致します。 

三条南クラブさんでは、新年度に入り佐藤会長さん、荒澤幹事さ



2）・懇談会終了後、通常のクラブ例会です 

クラブ例会に於いてガバナーの講話があり、クラブ例会は終了となります 

3）・クラブ例会終了後、記念写真の撮影 

4）・その後、クラブ協議会を開催し、終了をもって公式訪問は終了致します。 

なお、植木ガバナーは懇親会及び歓迎会には出席されません。 

 

植木康之ガバナーの人柄・性格は温和で誰にもやさしく、思いやりがあり心の大きな方です。その上、正

義感・責任感が強く面倒見の良い、人間関係を大切にされる方です。 

懇談会及びクラブ協議会に於いて、会員の皆さんが率直に遠慮なく、植木康之ガバナーに意見質問をして

下さい。 

植木康之ガバナーも喜ばれる事とおもいます。 

是非実り多い一日になるよう宜しくお願いします。 

 

 

次に今年度、国際ロータリー第２５６０地区第４分区のＩＭ（Inter City Meeting）について、お願い

と説明をさせて頂きます。 

 

THE FUTURE OF ROTARY IS IN  YOUR HANDS 
                ― ロータリーの未来は貴方の手のなかに ― 

２００９－１０年国際ロータリー会長ジョン・ケニーはテーマに掲げています。 

 

国際ロータリー２５６０地区・植木康之ガバナー｛柏崎 RC｝は、「地区運営方針」として 

BACK TO BASICS 
                 「思いやりの心で、友情を深める」         を基本理念として 

― ロータリーの心と原点を大切に ―    を目標に 

「自然体でのロータリー活動」「楽しいロータリー活動」が出来るような事業を一緒にやって行こうと提唱

されました。 

 

我が第４分区では、このガバナーの方針を基本にＩＭを開催いたします。 

開催主旨は、昨今、アメリカ経済不況のあおりを受け日本国内はもとよりＲＣ第４分区内におきましても

大変な不況下にありロータリアン企業にとりましても厳しい現実となっています。 

「こんな経済状況下でロータリー活動が出来ない」「退会したい」等の声も聞こえてまいります。 

ロータリーの誕生を考えればポールハリスは友人３人と共に仕事上の付き合いを通して仲間を増やし、やが

て職業倫理を重んずる人々が集い各地にＲＣが誕生してまいりました。そしてＲＣが人間形成の場であると

位置づけられて１００年の歴史となっております。 

そんな経緯の中でＲＣの原点は『職業奉仕』であるとも言われております。１００年経った今、厳しい時

代の中にあっても『四つのテスト』『職業奉仕・四つの反省』を実践し企業を繁栄させ『職業奉仕』を実践

しているロータリアンも数多くいます。ロータリーを人間形成の場、人間道場とし、今期開催されるＩＭに

おいて『職業奉仕』をテーマに皆さんと共に語り合い、学んで行きたいと考えております。 

第４分区今年度のテーマは 

 

「今こそロータリーの原点を思いおこそう」 

― 明るい元気なロータリーを目指し進んで参加しよう ― 

 

今年度のＩＭ、ロータリー活動が貴クラブと会員の皆様にとって満足のいく内容で結果が挙げられますよ

う一緒に頑張りましょう。 

本日は、貴重な時間を頂戴して大変有り難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

   

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友 1989 年４月号表紙より

E.BOUDIN 

 柏崎 RC は地区内 57 クラブのなかで 3 番目に

誕生し、これまで 57 年の歴史を有するクラブです

が、今回創立以来初のガバナー選出の運びとなり

ました。 

  タイトル「ロータリーへのご恩返し」は、クラブ内

の植木ガバナー誕生に寄せる声に応えて、本人

が最終的に受諾を決意したときの言葉です。 

  植木ガバナーは現在、祖父の代からの総合建設業で

ある（株）植木組の会長職にあります。まだ 65 歳目前という

年齢ですが、実は人口透析を四半世紀以上も受けている

身で、中長期の海外渡航は難しく、ガバナーエレクトの義

務である国際協議会への出席は難問でした。 

 しかし今回、RI の特別の理解と配慮により、これへの出

席に代わる植木エレクト、ただ一人のための研修会が日

本国内において用意され、植木エレクトはこれを受けるこ

とで、正式なガバナー資格を得られたのです。 

 ただし海外旅行を除けば、ゴルフもお酒の会も大丈夫。

霊峰米山の麓、女谷地区に 500 年来伝わる国指定重要

民俗無形文化財「綾子舞」の後援会会長や、（財）木村茶

道美術館の理事も務めるなど、文化面での活躍も多く、事

務局のスタッフなど、裏方の人たちへの細やかな気配りも

忘れない、大勢の人に愛される心温かな人柄です。 

これからの一年間、長いようで短い期間です。自らも納

得できる精いっぱいの活躍を祈念し、クラブ会員全員で応

援いたします。フレー、フレー、う ・ え ・ き！ 

                     柏崎 RC  宮田康雄 

職業分類―請負業 1944 年 11 月 6 日生。 
（株）植木組代表取締役会長。96 年柏崎 RC 入会。

地区米山奨学委員会米山奨学金増進委員。 
MPHF。米山功労者。 

ロータリーの友 7 月号より

今は亡き初代会長 金子六郎さん、初代幹事 田中正佐久

さん、 9代会長 豊島豊さんがご健在の頃、65歳以上のメン

バーの方が会を作られ、食事会や旅行を楽しまれ、ロータリ

ーを、南クラブを熱く語っておられました。 

本日の出席：    会員 26 名中 21 名 

先々週の出席率： 92.31％ 

今日のお花：    菊 

ヴィジター： 石丸賢一君 山本福七君 細井増雄君  

栗山貞夫君 近藤与助君 桑原謙一君 

馬場由太郎君（三条 RC） 

ゲ ス ト ： 山口昭三君（本クラブ員） 

先週のメークアップ：7/24 神原初男君 三条 RC 

司会：金子会長 

  ○ 本クラブ員最初の卓話講師として山口君にお願い 

    したい。 

  ○ 先週の役員、理事報告 

     本年度の事業計画について、各委員会ごとに計 
画書を提出願いたい。（8 月 12 日迄提出） 

                            １９６８．７．２９

                                NO.９ 

会 務 報 告 ：田中幹事 

○ 国際ロータリーより活字、大、小到着す。 

○ 公式名簿の購入について、会員多数の購入願いたい。

○ 国際ロータリーより、出席率の報告書の提出の依頼。 

○ 各委員会の事業計画書の提出依頼。 

○ 正しい清酒の飲み方講習会の可否について。 

○ デイストリクト・リーダーシップフォーラムの出席について

卓   話 ：山口昭三君（本クラブ員 三条市々会議員） 

① 三条市政について 

  ○市財政規定について 

  ○議会会の勢力分野と議会選挙委員会について 

  ○六月市会の焦点は公害問題と、工場アパートの入居 

問題であった 

 ② 議員として現在の議会運営について望ましい有り方 

について 

その会の名前が「蘖（ひこばえ）」。『「蘖（ひこばえ）」とは「孫（ひこ）生え」の意、切り株やこの根元から出る若芽

のことだそうです。次々と生まれる若芽のように南クラブの歴史が作られ、刻まれてきました。 

その歴史の一編にふれるべく、田中正佐久さんよりいただきました創立時の会報を皆様にお届け致します。 

ウジェーヌ・ブーダン （1824－1898） 
『ボルドー風景』1874 年 

＊ひろしま美術館 



 
                                  
                   
            
                   
 
 
 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ                    記帳場所 

  ●燕ＲＣ      ８月 ６日（木）納涼会          燕三条ワシントンホテル 
              １３日（木）クラブ休会             〃    
  ●加茂ＲＣ        ６日（木）納涼会           加茂産業会館 ２Ｆ 
  ●分水ＲＣ       １１日（火）家族納涼大会       新潟大栄信用組合 本店 
  ●吉田ＲＣ       ２１日（金）納涼大会         山岸会計事務所 
              ２８日（金）早朝例会             〃 
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２ 
 

３ 
◆南ＲＣ 

｢クラブ・ 

フォーラム」 

 

４ 
◆北ＲＣ 

「会員増強 

拡大月間」

 

５  
◆三条ＲＣ 

「会員増強 

拡大月間」 
 

６ 
◆東ＲＣ 

「会員増強 

パート１」 

    

７ ８ 
 

９ 
 

１１１０００         
◆南ＲＣ 

「会員増強 

拡大月間」 
地区会員増強 

委員会 

海津  正男 様 

１１１１１１   
◆北ＲＣ 

公式訪問 

事前訪問 

米山忠俊 

第 4 分区ＡＧ

 

１２ 
◆三条ＲＣ 

クラブ休会 
 

※記帳できます 

１３ 
◆東ＲＣ 

クラブ休会 

 
※記帳できます 

１４ 
 

 

 

 

 

１５ 
 

１６ 
 

１７ 
◆南ＲＣ 

クラブ休会 

１８ 
◆北ＲＣ 

植 木 ガ バ ナ ー

公式訪問

 
※記帳できます 
 

１９ 
◆三条ＲＣ 

外部卓話予定 
 

 

 

２０ 
◆東ＲＣ 

「会員増強 

パート２」 

 

 

２１ 
 

２２ 
 

２３ 

□Ｇ ﾛｰﾀﾘｰ 

財団ｾﾐﾅｰ 

12：00～ 

於：柏崎商

工会議所 

２４ 
◆南ＲＣ 

卓話 

馬場 眞樹会員 

 

 

２５ 
◆北ＲＣ 

夏忘れ例会 

 
 

※記帳できます 

 

２６ 
◆三条ＲＣ 

早朝例会 

於：東別院 
 

※記帳できます 

 

２７ 
◆東ＲＣ 

夏忘れ例会 

 
 

※記帳できます 

 

２８ 
 

２９ 
 

３３３０００   ３１ 
◆南ＲＣ 

夏忘れ例会 

18：30～ 

於：千 翔 

               

SSuunnddaayy          ＭＭoonnddaayy            TTuueessddaayy        ＷＷeeddnneessddaayy        TThhuurrssddaayy        FFrriiddaayy    ＳＳaattuurrddaayy  

：三条南ロータリークラブ例会


